



Refuerza coordinación interinstitucional en Los Lagos para garantizar elecciones primarias seguras y accesibles

Apocos días de las elecciones Primarias Presidenciales 2025, la Delegada Presidencial Regional de Los Lagos, Paulina Muñoz, encabezó la segunda sesión de la mesa de coordinación interinstitucional, junto al Jefe de Fuerza para la región, General de Brigada Aérea (A) Raúl Mera; la directora regional (s) del Servicio Electoral (Servel), Marta Vera; y representantes de distintas instituciones del Estado.

La instancia tuvo como objetivo afinar el despliegue logístico y de seguridad para la jornada electoral del próximo domingo 29 de junio, reafirmando el compromiso del Gobierno con el desarrollo de un proceso democrático tranquilo, seguro y accesible para todas y todos los habitantes del territorio regional.

Durante la jornada de votación, se habilitarán 147 locales en la región de Los Lagos, los cuales estarán

bajo el resguardo de más de mil efectivos de las Fuerzas Armadas. Además, Carabineros de Chile dispondrá de un contingente para labores preventivas y de resguardo en el exterior de los recintos de votación.

En la oportunidad, la Delegada Paulina Muñoz destacó el trabajo conjunto con las distintas instituciones involucradas en el proceso y adelantó que este viernes “vamos a tener un despliegue territorial en las cuatro provincias de la región de Los Lagos, para poder verificar que los distintos recintos donde se va a ir a sufragar estén en las condiciones respectivas. Estamos trabajando para dar la seguridad a este proceso electoral”.

Por su parte, el jefe de Fuerza, General Raúl Mera, informó que “las Fuerzas Armadas, Carabineros y Gendarmería están dispuestos para estar presentes y resguardar estos 147 locales de votación en la

región y con más de mil efectivos. Se ha iniciado ya el despliegue y el apoyo para traslado de útiles y votos a sectores aislados. Estamos monitoreando la meteorología para no afectar estos despliegues y para informar a la gente que está todo dispuesto para este domingo”.

Desde el Servicio Electoral, la directora regional (s) señaló que “estamos en coordinación para el proceso de este domingo. Esperamos que sea un éxito para todos. Quería hacer un llamado a los vocales, que esta elección en sí no es obligatoria, pero para ellos como vocales de mesa es obligatoria”.

En relación al transporte, el seremi Pablo Joost detalló que “el sistema de transporte público va a estar funcionando de forma normal durante este día domingo de elecciones, tanto urbano como rural. Y en el caso de los servicios subsidiados por parte

del Ministerio de Transportes, que sirven a zonas particularmente aisladas o rurales, va a ser de forma gratuita, ya que está contenido en sus contratos. En el caso del transporte marítimo, para peatones y vehículos menores, también va a contar con gratuidad”.

Respecto al resguardo policial, el Prefecto de Carabineros Llanquihue, Coronel Eduardo Rosales, explicó que “el día de mañana tomamos el resguardo interior de 8 establecimientos, de los 147 a nivel regional. El día sábado, a contar de las 14:00 horas, vamos a estar en los establecimientos para la constitución de las mesas por parte de los vocales. Y el día domingo, ya desde las 07:00 de la mañana instalados en cada uno de los 147 locales de votación hasta el término del proceso. Los servicios de guardia en los cuarteles, los servicios de turno y patrullajes se mantienen sin ninguna variación”.